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В канун Дня города 
глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный дал большое 
интервью дмитровскому 
телевидению, одной из тем  
стала сфера образования. 

– Все без исключения школы 
и сады нашего округа полностью 
готовы к началу нового учебного 
года. И за лето сделано было нема�
ло благодаря педагогическим кол�
лективам и поддержке со стороны 
родительской общественности. 
И еще благодаря тому, что еже�
годно образовательные организа�
ции получают из бюджета окру�
га по 250 тыс. рублей на каждое 
здание именно для подготовки к 
1 сентября. Где�то ремонтируют�
ся на эти деньги входные группы, 
где�то – санузлы, пищеблоки, вен�
тиляция. Коллективы учрежде�
ний самостоятельно определяют, 
на решение какого вопроса напра�
вить эту сумму.

Эта мера эффективна, и на сле�
дующий год есть задумка: делать 
аналогичные выплаты и учрежде�
ниям культуры и спорта. Эта идея 

уже нашла поддержку у наших де�
путатов.

? Среди озвученных на состояв-
шейся августовской педагогической 
конференции задач на новый учеб-
ный год – работа над повышением 
качества образования. При этом 
наши ученики стабильно показыва-
ют высокие результаты при сдаче 
экзаменов, становятся победите-
лями и призерами в региональном и 
федеральном этапах Всероссийской 
олимпиады школьников.

– Мы все гордимся нашими ре�
бятами, они молодцы. Их успе�
хи  – это один из показателей 
успешности нашего образования, 
показывающий, что в Дмитров�
ском городском округе дети полу�
чают качественное образование. 

Причем у нас нет различия 
между городскими и сельскими 
школами по материально�техни�
ческой базе: они все укомплекто�
ваны всем необходимым совре�

менным оборудованием, в школах 
успешно работают «Точки роста».

И с гордостью хочу сказать, что 
три наших школы в этом году 
вновь входят в ТОП�100 Москов�
ской области, причем гимназия 
«Логос» более десяти лет – в верх�
них строчках самых престижных 
рейтингов образования не только 
Подмосковья, но и России. В каче�
стве поощрения ежегодно школы, 
входящие в ТОП�100, получают из 
бюджета грант на свое развитие в 
размере 5 млн рублей.

? Вскоре сразу две новые школы 
распахнут свои двери для ребят.

– Да. В селе Озерецком в жилом 
комплексе «Мечта» школа прини�
мает учеников, она рассчитана 
на 550 мест. В конце года строи�
тели должны сдать нам и шко�
лу на улице Белоброва в Дми�
трове на 1100 мест. Уверен: эти 
учебные заведения станут флаг�
манами в образовании не только 
округа, но и Подмосковья. И они 
будут центрами образования для 
детей, где есть современная база 
и для получения качественных 
знаний по школьной программе, 
и для дополнительного образова�
ния, и для занятий спортом. Ведь 
при этих учреждениях есть пре�

красное спортивное ядро – стади�
он, оборудованный для занятий 
разными видами активностей. 
Там есть даже зона для обуче�
ния игре в гольф, ведь у нас уже 
100 детей обучаются этой игре в 
специализированных школьных 
секциях как в городе, так и в се�
лах.

Но строительство новых школ 
на этом не закончится. Напри�
мер, Внуковская требует рекон�
струкции и расширения, и в этом 
году работы начнутся. А в следую�
щем году рядом будет возводить�
ся новый корпус. Этот проект до�
статочно серьезный, рассчитан на 
несколько лет. В результате наши 
юные жители получат большой со�
временный школьный комплекс.

? Помимо школ, капитальные 
работы проводятся и в двух сред-
них специальных учебных заведени-
ях, также являющихся лидерами в 
системе СПО Подмосковья.

– Это Дмитровский техникум и 
Дмитровский филиал Московско�
го областного медицинского кол�
леджа. В первом работы начались 
в прошлом году, они очень мас�
штабные, и до конца года будут за�
вершены.

В медколледже работы по ка�
питальному ремонту начались 
только в этом году, они тоже 
очень большие по объему, но в 
результате студенты и коллек�
тив получат современное здание 
с удобными аудиториями, обору�
дованными всем необходимым 
для получения качественного 
среднего профессионального об�
разования.

 справка

Полную версию интервью с главой Дмитровского округа Ильей 
Поночевным можно посмотреть в его социальных сетях 

Дмитровское образование – 
в лидерах Подмосковья

100 учеников 
обучаются игре 

в гольф в специализирован-
ных школьных секциях

Илья ПОНОЧЕВНЫЙ, 
глава Дмитровского городского округа:

– Дорогие школьники и родители, уважаемые педагоги! – Дорогие школьники и родители, уважаемые педагоги! 
Поздравляю вас с Днем знаний!Поздравляю вас с Днем знаний!

Сегодня важный день у каждого из вас. Особенно волнитель-Сегодня важный день у каждого из вас. Особенно волнитель-
но сейчас первоклассникам, которые делают первый шаг по но сейчас первоклассникам, которые делают первый шаг по 
длинной дороге на пути знаний, свершений и открытий. Пре-длинной дороге на пути знаний, свершений и открытий. Пре-
одолеть его им помогут наши замечательные педагоги. Уве-одолеть его им помогут наши замечательные педагоги. Уве-
рен, что для каждого ученика школа станет вторым домом, рен, что для каждого ученика школа станет вторым домом, 
где он обязательно найдет новых друзей, где ему будет инте-где он обязательно найдет новых друзей, где ему будет инте-
ресно и легко учиться.ресно и легко учиться.

В округе возводятся новые школы, ведь очень важно, чтобы В округе возводятся новые школы, ведь очень важно, чтобы 
школьникам и их учителям было комфортно. Также мы ве-школьникам и их учителям было комфортно. Также мы ве-
дем активную работу внутри учреждений образования, что-дем активную работу внутри учреждений образования, что-
бы все они были современными и отвечали новым веяниям в бы все они были современными и отвечали новым веяниям в 
науке. Благодаря этому наши выпускники показывают от-науке. Благодаря этому наши выпускники показывают от-
личные результаты на ЕГЭ. Уже не первый год губернатор Мо-личные результаты на ЕГЭ. Уже не первый год губернатор Мо-
сковской области Андрей Воробьев отмечает высокий уровень сковской области Андрей Воробьев отмечает высокий уровень 
образования в Дмитровском округе. Наши учреждения образо-образования в Дмитровском округе. Наши учреждения образо-
вания неизменно занимают высокие места в ТОП-100 лучших вания неизменно занимают высокие места в ТОП-100 лучших 
школ региона. Несомненно, это заслуга педагогов, сотрудников школ региона. Несомненно, это заслуга педагогов, сотрудников 
сферы образования, которые любят детей и свою работу.сферы образования, которые любят детей и свою работу.

Желаю всем успехов и достижений на благо нашей любимой Желаю всем успехов и достижений на благо нашей любимой 
Родины! Вперед, за новыми знаниями!Родины! Вперед, за новыми знаниями!

ШКОЛА НА

550 мест 
В ЖК «МЕЧТА» 

ПРИНИМАЕТ 
УЧЕНИКОВ
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ГИМНАЗИЯ «ДМИТРОВ» ВСТРЕТИТ 1 СЕНТЯБРЯ ОБНОВЛЕННОЙ 

Школа с многолетней 
историей будет 
отремонтирована 
до конца этого года.

Это учебное заведение располо�
жено рядом с Казанской церковью 
на одной из старинных улиц горо�
да. Здание двухэтажное, 1968 года 
постройки. Последняя реконструк�
ция фасада проводилась в 2005 
году. 

По итогам прошлого учебного 
года гимназия снова вошла в ТОП�
100 лучших школ Подмосковья. По�
этому по поручению главы округа 
Ильи Поночевного из муниципаль�
ного бюджета школе был выделен 
грант в размере 5 млн рублей. Ру�

ководство этого учреждения об�
разования решило вложить полу�
ченные средства в реконструкцию 
фасада.

«Наш проект и задумка активно 
реализуются, работы идут полным 
ходом. Уже 1 сентября дети увидят, 
каким красивым стал фасад люби�
мой школы», – отметила директор 
гимназии «Дмитров» Олеся Лебе�
дева. 

Также реконструкция затронет 
внутренний двор школы. Здесь 
планируется обустроить закрытую 
зону отдыха для детей. Эту идею с 
радостью поддержали и учащиеся. 
Все обновления должны быть за�
вершены до 30 октября. 

«Мы постоянно благоустраива�
ем нашу территорию, дети при�
нимают активное участие в этом 
процессе. На летней практике все 
вместе ремонтировали беседки, 
которые уже ранее стояли на тер�
ритории школы – освежили их, 
осовременили. В течение учебного 
года будем устанавливать качели, 
перголы, уличные шахматы, ска�
мейки, обустроим несколько инте�
ресных зон для отдыха ребят», – по�
делилась Олеся Сергеевна. 

Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный лично проверил 
качество работ и пообщался 
с жителями дома №41 на 
улице Маркова.

Собственники квартир оста�
лись очень довольны проведен�
ным ремонтом. Он длился всего 
месяц, и за этот срок управляю�
щая компания вместе с подрядны�
ми организациями успели полно�
стью его закончить.

Стоит отметить, что в доме №41 
уже отремонтированы все подъ�
езды, три – в прошлом году и еще 
три – в этом, обновлены входные 
группы, провода убраны в коро�
ба, а стены и потолки очищены от 
старой краски, выровнены и окра�
шены.

В ходе проверки одна из житель�
ниц поблагодарила главу округа 
за проведенный ремонт. И обрати�
лась к нему с просьбой устранить 
также и неровности пола на пер�
вом этаже, так как это несколько 
нарушает общий вид отремонти�
рованного подъезда. Вместе с жи�
телями было найдено удачное ре�
шение  – отшлифовать бетонное 
покрытие. Илья Поночевный от�
дал поручение профильным служ�
бам провести эти работы в крат�
чайший срок.

Кто�то из проживающих в доме 
предложил убрать мусоропровод. 
На это Илья Игоревич заметил, 
что это значительно улучшит са�
нитарную обстановку в подъезде. 
Но необходимо, чтобы на общем 
собрании за решение проголосо�
вали все жильцы. 

Глава муниципалитета обра�
тил внимание, что на окне одного 
из подъездов стоят книги, как на 
полке в библиотеке. Жильцы по�

яснили, что соседи выставили их, 
чтобы любой желающий мог взять 
и почитать понравившуюся кни�
гу. Многие уже воспользовались 
этой импровизированной библио�
текой. Илья Игоревич отметил, 
что это замечательная идея.

«В подъездах светло и чисто, 
поставили новые окна, светиль-
ники и почтовые ящики. Теперь 
они выглядят как новые, а лю-
дям здесь гораздо приятнее на-
ходиться. Передвигаться жиль-
цам стало удобнее – установили 
пандусы, которые облегчают 
жизнь мамам с коляскам и ма-
ломобильным жителям», – под�
черкнул Игорь Поночевный

Одну из жительниц, Лидию 
Иванову, он спросил о ее впечатле�
ниях от перемен, произошедших в 
результате ремонта.

«Ремонт шикарный. Большое  
спасибо всем, кто его провел»,  – 
поблагодарила она.

Стоит отметить, что кварти�
ра Лидии Ивановны расположе�
на на первом этаже, и под своими 
окнами женщина разбила заме�
чательный палисадник, он очень 

украшает придомовую террито�
рию.

«Мы постарались провести 
ремонт в максимально корот�
кие сроки, в летнее время, что�

бы была возможность проветри�
вать помещения, и так, чтобы не 
доставлять дискомфорта людям. 
Снятую со стен краску и строи�
тельную пыль убирали сразу же, 
использовали качественные мате�
риалы, которые практически не 
имеют запаха»,  – рассказал Алек�
сей Тарабарин, директор управ�
ляющей муниципальной компа�
нии.

Для многих ремонт прошел не�
заметно. Так, например, Дмитрий,  
один из жильцов, сказал, что даже 
не успел привыкнуть к рабочим 
на лестничных клетках, как уже 
все закончилось. Результат пора�
довал всех соседей.

«Ремонт сделали хорошо, каче�
ственно, приятно заходить в подъ�
езд, где все чисто и аккуратно. 
Пандуса здесь не хватало, теперь 
нам, молодым мамам, будет про�
ще», – отметила  жительница дома 
Наталья Мартынова.

Всего управляющая компа�
ния отремонтировала шесть де�
вятиэтажных подъездов по 
программе софинансирования  – 
первый подъезд в мкр. Аверьянова 
в доме №3, первый и второй подъ�
езды в доме №39 на ул. Маркова.

В рамках реализации плана по 
ремонту подъездов в этом году за�
планировано отремонтировать 
133 подъезда домов на территории 
Дмитровского городского окру�
га. Всего на сегодняшний день вы�
полнен ремонт 49 подъездов.

В ходе текущего ремонта рабо�
ты выполняются с учетом уров�
ня физического износа  – красят 
стены, потолки, меняют освети�
тельные приборы и накладки на 
перила, восстанавливают и меня�
ют порядка 20% оконных рам. Так�
же ремонтируют входные группы, 
меняют напольное покрытие пер�
вого этажа, заменяют поручни и 
почтовые ящики.

Подъезды отремонтировали на отлично 
133 подъезда запла-

нировано обновить 
в этом году. 49 из них уже 
отремонтировали

 важно

Ремонт в доме №41 был 
выполнен за один месяц 

750 школьников будут 
учиться в этом году 

в гимназии «Дмитров». 
85 из них – первоклассники

Илья Поночевный 
с жителями 

дома №41

Отремонтированный 
подъезд дома №41

Обновленный фасад 
гимназии «Дмитров»

Внутренний двор 
гимназии «Дмитров»
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Глава Дмитровского округа Илья 
Поночевный поздравил с днем 
рождения Александра Фуфаева.

Александр Васильевич  – ветеран Во�
оруженных Сил, подполковник в запа�
се, более восьми лет является предсе�
дателем Дмитровской общественной 
организации ветеранов войны, Воору�
женных Сил и правоохранительных ор�
ганов. Он  – человек с активной жизнен�
ной позицией, проводит большую работу 
по развитию ветеранского движения, за�
щите интересов людей старшего поколе�
ния, сохранению исторической памяти, 
патриотическому воспитанию молодежи 
Дмитровского городского округа.

«Сегодня у вас день рождения, один 
из самых приятных, добрых и хоро-
ших праздников в году. Желаю вам, 
Александр Васильевич, и дальше оста-
ваться активным, неравнодушным че-
ловеком, помогать более молодым по-
колениям дмитровчан воспитывать 
наше подрастающее поколение в люб-
ви и гордости за нашу великую Рос-
сию, и – помогать нам защищать ин-
тересы пожилых», – сказал, поздравляя 
ветерана, Илья Поночевный, глава Дми�
тровского городского округа.

Встреча проходила в неформальной об�
становке. Во время чаепития Илья Игоре�
вич поговорил с активом ветеранской ор�
ганизации о преобразованиях, что идут 

полным ходом в городе, успехах в разви�
тии всего округа, о вовлечении старшего 
поколения в губернаторскую программу 
«Активное долголетие».

Ветераны выразили поддержку главе 
округа, а Александр Васильевич отметил, 

что местное сообщество видит в Илье 
Игоревиче своего друга – глава всегда от�
крыт к общению, обсуждению разных во�
просов, и в муниципалитете взаимодей�
ствие власти с ветеранами находится на 
самом высоком уровне.

Ветеранам - почет и уважение!

Под таким слоганом 
в Центре детского 
творчества города 
Дмитрова прошла 
августовская 
педагогическая 
конференция, в ней 
приняли участие педагоги, 
родители школьников 
и депутат Мособлдумы 
Марина шевченко.

В этот день весь первый этаж 
ЦДТ стал большой яркой площад�
кой. Здесь перед началом конферен�
ции представители школ округа 
рассказывали о вовлечении детей 
в Общероссийское «Движение пер�
вых», деятельности «Юнармии» и 
развитии школьных музеев.

Участников педагогической кон�
ференции от имени главы Дми�
тровского городского округа Ильи 
Поночевного приветствовала Еле�
на Виноградова, его заместитель: 
«Образование нашего округа уже 

не первый год занимает лидирую�
щие позиции в Подмосковье, а гим�
назия «Логос» с 2013 года входит в 
ТОП�10 лучших школ области. Пе�
ред нами стоят большие задачи: 
давать только качественные зна�
ния каждому ребенку, раскрывать 
таланты детей, способности и вос�
питывать их настоящими патрио�

тами нашей великой страны. И ни 
у кого нет ни тени сомнения, что 
дмитровские педагоги с этими за�
дачами блестяще справятся».

Пленарная часть была посвя�
щена анализу работы сферы обра�
зования в 2022–23 учебном году и 
постановке задач на начинающий�
ся учебный год 2023–24. Доклад 

делала Татьяна Малинникова, на�
чальник Управления образования 
округа. Она отметила, что успехи 
образования невозможно отделить 
от тех достижений, что есть в Дми�
тровском городском округе, кото�
рый активно развивается, преоб�
ражается. 

«В новом учебном году за пар�
ты сядут 24597 детей, из них 2710 
– первоклассники. Самой радост�
ной новостью этого дня станет от�
крытие новой школы в Останкино 
на 550 мест, а к концу года и в Дми�
трове должно состояться открытие 
школы на 1100 мест. Ввод в строй 
этих двух школ позволит нам сни�
зить нагрузку как на Останкин�
скую школу, так и на ряд школ в 
Дмитрове»,  – отметила Татьяна 
Владимировна.

На подготовку к новому учебно�
му году из бюджета округа было 
выделено 85,3 млн рублей. А рабо�
та лучших образовательных орга�
низаций и педагогов�новаторов, 
победителей профессиональных 
конкурсов постоянно поддержи�

вается лично главой округа Ильей 
Поночевным с помощью системы 
грантов и выплат.

В школах и садах округа актив�
но внедряются новые технологии 
обучения, что позволяет сделать 
учебный процесс для детей всех 
возрастных групп насыщенным, 
продуктивным и нацеленным на 
получение высоких результатов. 
Идет постоянная работа по предпро�
фильному обучению, школы актив�
но участвуют в реализации более 
десяти региональных образователь�
ных проектов, и практически каж�
дый школьник округа – активный 
участник предметных олимпиад.

Также в докладе были рассмо�
трены результаты ГИА и ЕГЭ, повы�
шение квалификации педагогов, 
переход на новые ФГОС, привлече�
ние молодых кадров, расширение 
и внедрение новых форм в патрио�
тическую работу с детьми, повы�
шение эффективности работы 
образовательных комплексов и 
многое другое.

Главной же целью в новом учеб�
ном году остается повышение каче�
ства обучения и образовательных 
услуг в садах, школах и учрежде�
ниях дополнительного образова�
ния.

В конце мероприятия лучшим 
педагогам, директорам школ и 
коллективам были вручены бла�
годарности и благодарственные 
письма губернатора, Министер�
ства образования Московской об�
ласти, Московской областной 
Думы, главы Дмитровского город�
ского округа.

Сегодня День знаний! Поздравляю всех жите�
лей Дмитровского округа! 

Я вспоминаю свои школьные годы с прият�
ным трепетом в душе. Кто бы что ни говорил, 
все�таки школьные годы – это незабываемо. 
Незабываемо и важно. Сколько всего происхо�
дит за время обучения! Знакомство с будущи�
ми лучшими друзьями, первая любовь, пер�
вая «двойка», ссоры, примирения, определение 
жизненного пути – такое не забывается. 

Я знаю, как иногда бывает тяжело – хочет�
ся закинуть портфель с учебниками в дальний 
угол и пойти гулять с друзьями. Я знаю, как не 
хочется возвращаться домой с «двойкой» в днев�
нике. Я знаю, как порой хочется быстрее окон�
чить школу и вступить во взрослую жизнь. Я 
все это прекрасно понимаю. Но, пожалуйста, не 
спешите. Школьные годы не повторятся. Насла�
ждайтесь ими, пока есть возможность. А труд�
ности – они у всех бывают. Справимся! Главное 
– не спешите. Спустя годы будете мечтать вер�
нуться в детство.

Несомненно, 1 сентября – праздник учеников. 
Но ведь учеба – дело коллективное. Поэтому я от 
всей души поздравляю учителей, родителей, ба�
бушек, дедушек и, конечно же, вас, учащиеся! 
Желаю каждому из вас терпения, сил, «научного 
азарта», покорения новых вершин. Не забывайте 
о том, что вы – наше будущее!

СВЕТЛАНА 
ТЯГАЧЕВА, 
председатель 
регионального 
отделения 
МОО «Союз 
православных 
женщин» 
Московской области

«Дмитров – территория успеха» 

 важно!

2710 
детей Дмитровского 

округа пойдут 1 сентября 
в первый классУчастники педконференции в ЦДТ 

Илья Поночевный 
и Александр Фуфаев
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КАЛЕЙДОСКОП

КОРОТКО О РАЗНОМ
В селе Костино во дворах многоэтажных домов про�

шла детская игровая программа «Игры нашего двора». 
Дети познакомились с дворовыми развлечениями, в 
которые с удовольствием принимали участие их ро�
дители и даже когда�то бабушки и дедушки.  На пло�
щадке царили смех и всеобщее веселье. А в завершение 
программы всем присутствующим раздали приглаше�
ния на предстоящий праздник – День открытых две�
рей.

В поселке Горшково жильцы дома №43 обрати�
лись в МУ «Синьковское благоустройство» с просьбой 
провести в порядок асфальтовое покрытие в их дворе. 
Специалисты выехали на место, оценили масштаб ра�
бот и провели ямочный ремонт на этой придомовой 
территории. Работы уже закончены. Жители остались 
довольны.

В Дмитрове в местном отделении партии «Единая 
Россия» состоялась передача посылки для бойцов�тан�
кистов СВО. Посылка была собрана по инициативе со�
трудников 2�й территории МКУ «Центр благоустройства 
Костинское» и при поддержке местных предпринимате�
лей. Было собрано 500 банок мясных консервов. «Своих 
не бросаем!» – под этим девизом происходил сбор. 

Недалеко от поселка Василево на базе заставы 
«Дмитровский Пересвет» прошли очередные учебные 
военно�спортивные сборы патриотических и право�
славных молодежных клубов, которые были организо�
ваны ВООВ «Боевое братство», Рогачевским благочини�
ем при участии пожарной части №117, расположенной 
в селе Рогачево. В течение трех дней команды в поле�
вых условиях занимались строевой, тактической и по�
жарной подготовкой, закрепляли навыки ориентиро�
вания на местности, оказания первой медицинской 
помощи, сдавали нормативы по разборке�сборке ору�
жия и стрельбе. Организаторы мероприятия отметили 
хорошую подготовку всех участников сборов, а также 
стремление получить новые знания и опыт.

БЕРЕЧЬ ПРИРОДУ ДОЛЖЕН КАЖДЫЙ
Волонтеры 
Подмосковья 
ведут работу 
по благоустройству 
в Дмитровском 
городском округе 
и регулярно проводят 
экологические акции. 

Участие в них уже ста�
ло доброй традицией. Их 
цель  – очистить от мусора 
берега водоемов и тем са�
мым популяризировать сре�
ди населения идею береж�
ного отношения к природе.

Так, например, совсем не�
давно дмитровские волон�
теры наводили порядок в 
водоохранной зоне канала 
им. Москвы.

Вооружившись перчат�
ками и мешками для мусо�
ра, участники субботника 
тщательно убрали вверен�
ную им территорию.

Всего за пару часов акти�
висты собрали несколько 
мешков различного бытово�
го мусора, в основном это бу�
тылки и пластик, которые 
оставляют нерадивые отды�
хающие на берегу канала.

Своим примером ребя�
та показывают, что помочь 
экологии родного края мо�
жет каждый.

Встречи с заместителями 
главы администрации 
Дмитровского городского 
округа стали традиционными 
для жителей округа. 

Такая форма общения с представи�
телями администрации очень удоб�
на для жителей, она позволяет быстро 
получить необходимую консультацию 
и ответы на волнующие вопросы.

Недавно такая встреча с жителям 
состоялась в поселке Новосиньково.

В ЦКР «Синьковский» заместителям 
главы и другим представителям адми�
нистрации Дмитровского округа жите�
ли задавали вопросы, которые касались 
земельной сферы, ремонта дорог, благо�
устройства, строительства и другие. 

«Выездная администрация прово�
дится системно, по всем крупным на�
селенным пунктам городского окру�

га. Так жители могут узнать все, что 
их интересует»,  – подчеркнула Елена 
Виноградова, заместитель главы ад�
министрации по образованию, моло�
дежной политике, спорту, туризму, 
здравоохранению и социальной сфе�
ре.

Она добавила, что в муниципали�
тете стартовала диспансеризация, это 
очень важный процесс. По ее словам, 
уже 36 тыс. жителей прошли ее, сре�
ди них у 600 человек обнаружен са�
харный диабет. Елена Виноградова на�
помнила, что проверить свое здоровье 
можно 16 сентября в физкультурном 
комплексе в Новосиньково – лучше во�
время пройти профилактику, чем впо�
следствии лечить заболевание.

Одна из жительниц обратилась к 
Константину Соловьеву, заместителю 
главы в сфере земельных отношений 
и муниципального земельного кон�
троля.

«Обратилась к Константину Васи�
льевичу по вопросу земельного участ�
ка, который я получила в аренду как 
работающий врач. Меня интересовали 
подробности по условиям, и я пришла, 
чтобы уточнить их. Он все подробно 
мне объяснил, теперь я спокойна»,  – 
поделилась Галина.

К заместителям главы администра�
ции Дмитровского округа Людмиле 
Докучаевой и Сергею Колкову обра�
тилась жительница Новосиньково с 
просьбой благоустроить двор и отре�
монтировать козырек подъезда мно�
гоквартирного дома №11. Ее внима�
тельно выслушали, и обращение было 
принято в работу.

На вопросы жителей, которые ка�
сались газификации и строительства, 
ответила начальник отдела по строи�
тельству Дмитровского городского 
округа Ольга Зырина. В ведении отде�
ла находятся пять направлений: пере�
селение, инвестиционное и бюджет�
ное строительство, самострои, а также 
газификация.

«Много людей обращаются по во�
просу переселения из аварийного и 
ветхого жилья, это самый острый 
вопрос. Также мы получаем и пись�
менные обращения, спрашивают о 
школах, которые строятся на тер�
ритории округа. Самострои выяв�
ляет ГУ строительного надзора Мо�
сковской области, здесь тоже нужно 
разъяснять, как правильно оформ�
лять документы»,  – рассказала Оль�
га Зырина.

Она отметила, что часто пожилым 
людям сложно самостоятельно до�
ехать до администрации, поэтому вы�
ездной формат удобен для всех.

На все вопросы 
отвечаем на месте 

 важно

Выездная администрация - 
наиболее удобный формат 
для встреч с жителями.

Уважаемые жители! В начале сентя-
бря медики приступят к вакцинации про-
тив гриппа.  Напоминаем, период с сентября 
по ноябрь – самое подходящее время, что-
бы сделать прививку.  Привиться нужно за 
две-три недели до начала подъема заболе-
ваемости, чтобы успел сформироваться не-
обходимый иммунитет. Эпидемиологи и ин-
фекционисты единодушны: прививка от 
гриппа необходима.

Уважаемые жители и гости округа! 
1. ПРАЗДНИЧНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ ПО СЛУЧАЮ ДНЯ 
Г. ДМИТРОВА ПЕРЕНОСЯТСЯ НА СТАДИОН «ЛОКОМОТИВ».  
Программа праздника остается без изменений.

2. ЛЕКЦИЯ КЛИМА ЖУКОВА НА ФЕСТИВАЛЕ 
«АЛЕКСАНДР НЕВСКИЙ» В Г. ЯХРОМЕ ПЕРЕНОСИТСЯ 
НА 3 СЕНТЯБРЯ, 14.00

Волонтеры собирают 
отходы в водоохранной 
зоне канала им. Москвы


